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講師の江原先生から、子どもに合わせた授業作りについての話を聞いたり、

本宮まゆみ小学校通級指導教室の実践例をビデオで見たりしました。 

講演の後で、参加者同士でグループを作り、講演を通して学んだことや感

じたこと、授業作りに関する悩みなどを話し合いました。 

江原先生の講演の様子 

明日の授業に直接生かす、ヒントと

なる具体的なお話が、とても参考にな

りました。分かりやすかったです。 

 ビデオで実践例(子どもの

気づきについて)を見ること

ができて、良かったです。 

グループに分かれての話し合いの様子 

 発達障がいのある児童への対応の

仕方や、授業での工夫のヒントが得

られました。 

 グループでの討議、とても参考に

なりました。 

 講演会での江原先生の一言一

言が、大変心にしみました。 


